

Mercredi 23 janvier 2013
Communiqué de presse

Harlem Désir, Premier secrétaire du Parti socialiste

Libération de Florence Cassez.

C'est avec la plus grande joie et le plus grand soulagement que j'apprends la libération de Florence Cassez. Son calvaire et celui de ses proches, qui aura duré plus de sept ans, prend aujourd'hui fin avec la décision de la Cour suprême du Mexique.

Je remercie tous ceux qui se sont mobilisés sans relâche pour cette libération.

J'adresse à Florence Cassez et à sa famille ma solidarité la plus chaleureuse et lui souhaite de pouvoir revenir en France dans les plus brefs délais, pour reprendre sa vie parmi les siens.